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第99回例会昭和59年7月31日

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員55名 出席38街

出席率69.09％

前回7月24日 （修正出席率) 100%

makeup

深見君(7/27港),"II君(7/28守山ル橋本君(7
／28守山),堀場君(7/23束京麹町),河合君(7/28
守山)，木金君(7/23中)，小池君(7/28守山),松
藤君(7/24名古屋),三輪君(7/23中)，宮尾蕊7
／27港)，侭野君(7/23中),菅原君(7/23中))鈴
木田君(7/28守山)，鈴木脇君(7/20北),手島君

鮒篭溌曾読繍燃黙7潔訓妻
野君(7/24名東）

◇ビジター紹介5名

◇ニコボックス

名古屋空港RC小出君。谷口君（地区大会の
お願いに伺いました），水野侭磨（夜間例会後
の懇親会にて拙い楽しい芸をご覧頂き拝覧料
として),西川君（溝口豊氏を卓話スピーカー

に御紹介できまして），古川君（池下ｻｰﾃｨﾜ
ﾝ｡ｶﾄｰ緊茶店開店しました),加藤6婿（堀
江君よりクラブにポラロイドカメラの寄附を
頂きました），松居君（7月ゴルフ例会優勝と
58年度取切り優勝でダブル優勝，ありがとうご
ざいました）,加藤勧君(先日の夜間例会を楽し
く過ごさせて頂き有難う,尚敏（トシ）が｢ﾏｯﾁ」
を使って迷惑かけました，更に水野初代会長の
迫真の演技のスナップがありましたら高価買入れ
ます。フラウに花束送って頂き恐縮，単細胞
が喜んでいました，女心を掴むプロに敬意を
表します），深見君（1年皆出席を記念して，夫
人誕生祝），手島君(夫人誕生祝），武内君（
夫人誕生祝）

◇谷口幹事報告

1． 次過例会は8月9日㈱，ナタシオン・ラ・
マスタにて職場例会が行われます◎お間違

いのなきようお願いいたします。

㈹晴
一喝

なおサロン内は冷房が大変よくきいており

ますので，泳がれる方は上着，バスタオル

類をご持参下さい。

2．本日例会終了後，理蛎会を行いますので

理事役貝の方は2F橘の間にお集り下さい。

◇名古屋空港RC小出･谷口両君よりご案内

1984～85年度国際ロータリー第260地区。

年次大会をこのたび名古屋空港RCホストで

開催されることになりましたのでご案内とお

願いに参りました。詳細はパンフレットの内

容どおり多彩な催しものを企画しております

ので，皆様のご光来を心よりお待ち申しあげ

ます。

◇加藤閃会長挨拶
あの開会式の素鯖しい演出と感激はテレビ

で御覧になった事と存じます。オリンピック

競技が始まって今日で2日め， ソ連，東ドイ

ツなど世界のスポーツ強国不参加の片肺のオ

リンピックなれど，日本選手団に心から声援

を送ると共に今後の活躍に期待したいものです｡

さて今や飢餓大陸アフリカの餓死寸前者の

数は実に1億5,000万人ともいわれています。

外務省内で過日7月2日，パンとバターとミ

ルクだけの節食ランチの会が英中近東アフリ

カ局審議官と共に行われ，節食代金6万円余

りがアフリカ協会に寄付されました。今後も

月2回平均この会を実施されますが《《飽食列

島ニッポン”からの援助の輪がもっと大きく

なって当然なのだがという話しでした。

駐日ソマリア大使の話しでは自国の領内も

100万人を超え，又駐日スーダン大使も1965

年以来母国を追われ，スーダンに避難するこ

とを余儀なくされた難民は，今や50万人と語

っています。4～5ケ月も一滴の雨も降らず

大干バツで全く穀物がとれない，エチオピア

－国だけでも餓死寸前者が500万人もいるとの

へ
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本国へ帰る以外にここから出ていった人は1

人もありません。

10日程前にタイの女の子が卒業式へ出るた
め本国へ行ってﾙI}ってきましただ，国王から

1人1人に卒業証課を手渡すのだそうです。

いかに人材養成に|副王が力を入れているかが

判りました。

イランとモロッコからきている人はI可教徒

で, IIIj方共部瞳にじゅうたんを敷いてメッカ

の方に向って礼拝をしていましたが， イラン

の人はだんだん疎かになり，たまたまロビー

でタバコを喫っているのをモロッコの人が見

て，大激論を始めたことがありました。こう

いうことはありましたが， ともかく皆仲良く

やってくれているので，私も幸せに思ってい

ます。

私が一番気をつけたいと思っているのは，

心ないべっ視の感情を鋭く感じるということ

です。「くるんぼ」などという思わず発する

言葉は自然の内に削除してゆきたい，そうい

うものを拭っていってこそ本当の国際交流だ

と思います。 （文責西川）

－第19回ゴルフ会成績一一

（7/27愛知C.Cにて）

R NAA唾 O I G HIcPNET

優勝松居敬二 41 42 銘 9 74
2位秋山茂則 46 46 蛇 16 76
3位永井正義“41 龍 8 77
4位安藤張之助51 51 102 25 77

5位堀江宏郷 42 46 銘 10 78
B､B林淳三印48 銘 18 80
☆竹内会長杯取り切り戦（参加16名）
優勝 松居敬二君

噸であります。今や世界の人口38億とも40億

ともいわれていますが，そのうちアフリカだ

けでも1{.5000万人，アジア全休いやllt界中

で一体どれだけの人々が餓死寸前でいるのか

想像もつかないほどです。

これらの実状を見て私達90余万人の世界の

ロータリアンは，だまって見過ごせるでし.k

うか。大きな問題なので，世界の先進1 11全体

の問題ですが，我々世界中のロータリアンが

全力を傾注しその万分の1の援助として，せ

めて水I繭に小石を投げるかのごとく波紋がど

んどん拡がればささやかでもその一助にはな

るのではないでしェうか。

飢餓大陸アフリカを救おうと， 9月末から

「アフリカ月間」を展開するなど，官民挙げ

てアフリカ救済活動と取り組むことにしてい

ます。我がクラブでもさっそくその小石にな

ることを提唱し，今日の挨拶と致します。

◇講演

《《国際文化と交流”

愛知県陶磁資料館元副館長

㈲豊常インターナショナルハウス代表取締役

溝口豊氏 （紹介西川君）

へ

◇7月度理事役員会議題

1． クラブ計画書の件

2． 11月13日会場都合により変更の件

3． 千種交通少年団の制服の件

4． アフリカ難民救済の件

5． 当クラブ順子の件

6． 183～'84年”と算及び184～185年度予算の件

7．職業奉仕委員長会議（9／1）の件

◇例会変更のお知らせ

8/13（月）名古屋中ⅡC,名古屋RCと合同例
会の為,8/14御恰ﾎﾃﾙにて12:30より

8/13（月）名古屋空港RC夜間例会の為，
8/11中日パレスにて18:00より

※休館の為， ビジター受付はしません。

◇次回例会（8月9日）

職場例会の為，識演はございません。

私は愛知県陶磁資料館に勤める傍ら， ささ

やかながら地下鉄高畑駅近くの所有地にビル

を建て，留学生のお世話をしております。こ

れまでに32ケ国，現在は13ケ国の人が家族を

含めて31人入っております。

皆は私のことをドミトリパパと呼びます。

本日の会長挨拶の飢餓大陸アフリカからも，

タンザニアの人が奥さんとふたごの子を連れ

てきています。主人は本国では大学教授で，

こちらでは名大工学部へ通っており，奥さん

は本国では中学の先生をしていたとかですが

子供のしつけは非常に厳しく， 日本の母親の

しつけは甘すぎるという批判です。日本の生

活は物価高と，本国からの送金も貨幣価値が

違うので，大変苦しいようです。その巾で夜

遅くまで必死になって勉強していますので私

もビルの借金があるが，家賃を普通より1万

円位安くしています。今まで7，80人の内，

へ

◇次々回例会（8月14日）

クラブフォーラムの為，識演はございません。
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